

NOTA ULTIMO MINUTO N° 011

FINALIZADO EL PROCESO DE INSTALACIÓN DE PUENTE PEATONAL EN FUSAGASUGÁ



El puente peatonal “Casa de Lata” en el municipio cundinamarqués, empezó a prestar su servicio a 80 familias de la zona rural entre Fusagasugá y Silvana, que se movilizaban por un paso improvisado de guadua y alambre.

La estructura tiene una longitud de 18 metros, y fue instalada en el marco del proyecto puentes de la Esperanza de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD- con el apoyo del Batallón de Prevención y Atención de Desastres -BIADE- del Ejército Nacional de Colombia. La inversión de la UNGRD para la construcción de esta estructura fue de 30 millones de pesos.